

東京山櫻会第6代会長 就任挨拶



平成9年6月9日に開催されました記念すべき東京山櫻会第50回総会において三宅前会長より会長職を引継ぎました山本英二でございます。偕行社小53期生です。昭和45年に大阪から東京に転勤してきて40年近く東京山櫻会にお世話になり、その間5年ほど事務局も引き受けさせていただきました。平成12年に三宅さんが会長に就任された際に副会長に指名されました。

偕行社小を卒業してから65年の日時が経過していますが、その時代の記憶は鮮明で、剣道・柔道・空手・弓道・運動会での騎馬戦や徒競走、夏の水泳合宿等忘ることはありません。また「5分前集合」といった躰は守らないと未だに気持ちが悪いと身に沁みています。

終戦後、軍部に属していた偕行社小学校が残ったということは奇跡に

東京山櫻会第6代会長 山本 英二

近いと思っておりますが、今や中・高も大手前と茨木に、そして大学も設置されるまで発展したことは、関係者一同の大変なご努力の賜と深く感謝しています。同時にこの間に育まれた伝統を何時までも守っていくことが我々の使命と思う次第でございます。

我々の年齢は戦前では極めて高齢で隠居すべき身分ですが、幸い現在の若い方はお年寄りでも嫌がらずに付き合って下さいます。後輩の女性も飲み会等で年寄りの縁談を聞いていただき本当に有難い世の中になったと感じております。そんな若い方たちのためにも、同窓会を明るく楽しいものにしたいと心から思っております。

何卒会員の皆様のご支援をお願い申し上げる次第です。

新副会長 萩原 正民氏[偕小53期](事務局担当)、甲谷 富佐子氏[中2期]

大手前中高53期

成人を祝う会

2007年1月8日 リッツカールトン大阪において追手門学院大手前53期生による「成人を祝う会」を開催しました。当日は、53期でお世話になった清水先生、宇佐崎先生、富来先生、上松先生にご出席を賜り、新成人と保護者も共に楽しい一時を送りました。この会を開くにあたりお世話になった皆様に御礼を申し上げます。



53期成人を祝う会幹事
大西 香織



小学校58期い組同窓会

平成19年7月8日(日曜日)

この同窓会を始めて、今年で9回目になるのでみんなが楽しみにしており、新しい出席者も増え最近は10名以上の出席者が集まるようになってきました。
(総員50名、内名簿登録者16名)



従って、会食時間中は、それぞれに現況や昔話、そして情報交換や社会情勢など、年を忘れて活発な前向きの発言が多く、時間を無視して活況が続き、会場側から「お時間ですが」の声がかかって止むなく解散する始末である。

毎年、七夕の日に一番近い日曜日に開催しているので、予定を合せて「来年も来るで」の一言を残して賑やかに散会した。

当日の出席者は、川口、幡、山中、乾、石川、額田、大畑、柳、長谷川、弥谷の10名であった。

大手前学舎中高等学部20期生同窓会

平成19年10月14日(日曜日)

秋も近づく平成19年10月14日の日曜日に私ども20期生はニューオオサカホテル心斎橋地下1階のイタリアンレストラン「グロッタ・デッラモーレ」にて同窓会を行ないました。2年に1度開催しており、既に10回を超えた会になっております。今回は亀井先生をはじめ、恩師の先生方5名を含む総勢43名が集まり初参加者も2名来られ親しく、懐かしく語り合いました。

20期生の年齢は54才で既におじいちゃん、おばあちゃんになった人もいます。今回来れなかった方々には2年後の再会を楽しみにしております。



幹事: 小原康弘、武藤俊秋、仲美千恵